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HORA CERTA
Araruama-Niterói-Maricá-Cabo Frio-Iguaba Grande-São Pedro D’Aldeia

RODRIGO NEVES ANUNCIA EQUIPE 
ESTRATÉGICA PARA NOVO CICLO 
DE GESTÃO EM NITERÓI
Prefeito eleito destaca nomes experientes e reforça compromisso com 
inovação, austeridade fiscal, desenvolvimento econômico e inclusão social

O prefeito eleito de Niterói, Rodrigo Neves, apre-
sentou nesta quarta-feira (18) os nomes que compo-
rão sua equipe de governo, destacando um equilíbrio 
entre renovação e experiência para conduzir a cida-
de em um novo ciclo de crescimento sustentável e 
inovador. Entre os anunciados estão Felipe Peixoto 
como coordenador de governo, Juliana Benício na 
Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação, Cé-
sar Barbiero na Secretaria Municipal de Fazenda e 
Thaiana Ivia na recém-criada Secretaria da Mulher.

Rodrigo Neves enfatizou a importância de com-
por uma equipe comprometida com os desafios con-
temporâneos, abordando temas como inovação, res-
ponsabilidade fiscal e igualdade de gênero.

Felipe Peixoto assume coordenação de governo
O primeiro nome anunciado foi o de Felipe Pei-

xoto, que assumirá a coordenação do governo. Neves 
destacou a trajetória de Peixoto e sua experiência em 
cargos legislativos e executivos.

“Felipe é um niteroiense apaixonado pela cida-
de, com uma experiência extraordinária na gestão 
pública. Ele é formado em administração e direito, 
possui MBA em gestão de projetos e já atuou como 
vereador, deputado e secretário. Felipe será essencial 
para integrar as diversas secretarias, trazendo novas 
ideias e uma visão estratégica para este novo ciclo de 
governo”, afirmou Neves.

Peixoto agradeceu a confiança e reforçou a parce-
ria histórica com Rodrigo.

“Estou muito feliz em poder contribuir com a 
minha cidade. Conheço Rodrigo desde o movimento 
estudantil, e juntos enfrentamos desafios como ve-
readores, deputados e secretários. Tenho certeza de 
que este será o melhor mandato de todos”, declarou 
o coordenador.

Ciência e tecnologia como pilares do futuro
A professora Juliana Benício, do Instituto Federal 

do Rio de Janeiro (IFRJ), foi anunciada como titular 
da Secretaria de Ciência, Tecnologia e Inovação. For-
mada em Engenharia de Produção, com mestrado 
em Economia e doutorado na mesma área, Juliana 
traz uma perspectiva inovadora para impulsionar a 
economia do conhecimento em Niterói.

Rodrigo destacou o papel estratégico da secreta-
ria no contexto econômico atual.

“Niterói tem um potencial extraordinário em 
ciência e tecnologia. Juliana, com sua experiência e 
paixão pela cidade, liderará essa agenda de inovação, 
promovendo a transição para uma economia mais 
inovadora e sustentável. Confio plenamente no êxi-
to do trabalho que ela realizará nos próximos anos”, 
afirmou o prefeito eleito.

A futura secretária destacou a relevância da ciên-
cia como motor de desenvolvimento.

“A ciência é a base da tríade que une ciência, 
tecnologia e inovação. Sem ela, não há crescimento 
econômico nem desenvolvimento sustentável. Assu-
mir essa pasta é uma honra e uma responsabilidade. 
Queremos transformar Niterói em uma referência 
nacional, promovendo mudanças no perfil econômi-
co da cidade”, pontuou Juliana.

Gestão fiscal eficiente para novos investimentos
Para a Secretaria de Fazenda, Rodrigo anunciou 

César Barbiero, auditor da Receita Federal e ex-se-
cretário da mesma pasta durante seu primeiro man-
dato. Com formação em contabilidade e direito e 
pós-graduação em gestão pública, Barbiero foi elo-
giado pela gestão eficiente e responsável que marcou 
sua atuação anterior.

“A Secretaria de Fazenda é o coração da adminis-
tração pública. Uma gestão fiscal responsável é es-
sencial para garantir investimentos que melhorem a 

qualidade de vida dos niteroien-
ses. Tenho plena confiança de 
que Barbiero trará eficiência e 
zelo na aplicação dos recursos, 
ampliando nossa capacidade de 
entrega”, destacou Neves.

Barbiero demonstrou entu-
siasmo com o retorno a Niterói 
e reforçou seu compromisso 
com a gestão fiscal.

“Voltar a Niterói é uma 
grande alegria. Estou motivado 
a somar forças para tornar a ci-
dade um exemplo de inovação, 
empreendedorismo e qualidade 
de vida”, afirmou.

Inclusão e igualdade de gêne-
ro

Rodrigo também anun-
ciou a criação da Secretaria da 
Mulher, que será liderada por 
Thaiana Ivia. Professora com 
mestrado em Cultura e Terri-
tório pela UFF, Thaiana possui 
experiência em políticas públi-
cas de combate à violência con-
tra a mulher, tendo trabalhado 
no Pacto Niterói Contra a Vio-
lência e na Coordenadoria de 
Políticas e Direitos das Mulhe-
res (Codim).

“Niterói é uma cidade que 
deve estar na vanguarda das 
políticas públicas inclusivas e 
democráticas. A Secretaria da 
Mulher terá um papel estraté-
gico de trabalhar transversal-
mente com as demais pastas, 
promovendo o protagonismo 
feminino e estruturando uma 
rede poderosa de prevenção à 
violência contra a mulher. Te-
nho certeza de que Thaiana, 
com sua experiência e dedica-
ção, fará um trabalho exem-
plar”, afirmou Rodrigo.

Thaiana destacou sua moti-
vação para transformar Niterói 
em uma referência nacional no 
combate à violência de gênero.

“Estou com uma vonta-
de enorme de trabalhar para 
transformar Niterói em uma 
cidade modelo no combate à 
violência contra a mulher. A 
luta pela igualdade e pelo forta-
lecimento das políticas públicas 
será a base do nosso trabalho, e 
me sinto honrada por assumir 
essa responsabilidade”, decla-
rou a futura secretária.

Um novo ciclo para Niterói
As escolhas de Rodrigo Ne-

ves ref letem um compromisso 
com inovação, responsabilidade 
fiscal, desenvolvimento econô-
mico e inclusão social. A nova 
equipe combina experiência e 
renovação para posicionar Ni-
terói como uma cidade modelo 
de planejamento e execução de 
políticas públicas no Brasil.

Felipe Peixoto e Rodrigo Neves

Juliana Benício e Rodrigo Neves

César Barbiero e Rodrigo Neves

Thaiana Ivia e Rodrigo Neves
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RODRIGO NEVES E ISABEL SWAN SÃO 
DIPLOMADOS PARA LIDERAR NITERÓI 
NOS PRÓXIMOS QUATRO ANOS
Cerimônia na Câmara Municipal celebra o início de um 
novo ciclo de governança e marca a diplomação histórica 
da primeira mulher como vice-prefeita da cidade.

O prefeito eleito de 
Niterói, Rodrigo Ne-
ves, e sua vice, Isabel 
Swan, foram diploma-
dos pelo Tribunal Re-
gional Eleitoral nesta 
quarta-feira (18), em 
uma cerimônia oficial 
no Plenário Brígido 
Tinoco, na Câmara 
Municipal de Niterói. 
O evento contou com 
a presença de autori-
dades como o atual 
prefeito Axel Grael, 
representantes da so-
ciedade civil e convi-
dados especiais, mar-
cando o encerramento 
do processo eleitoral e 
o início de uma nova 
etapa de governança.

Rodrigo Neves, 
em um discurso emo-
cionado, destacou seu 
vínculo histórico com 
a cidade e a respon-
sabilidade de liderar 
mais um mandato. 
"Niterói é a nossa cau-
sa comum. Nós ama-
mos essa cidade, e eu, 
particularmente, te-
nho um vínculo mui-
to especial com ela. 
Meu bisavô chegou 
aqui em 1916, vindo 
de Campos, e teve um 
papel fundamental 
na história do Rio de 
Janeiro, presidindo 
o Tribunal de Justi-
ça em 1923. Ele criou 
seus filhos na cidade, 
que para nós sem-
pre foi um ponto de 
união e afeto. Niterói 
tem belezas naturais 
extraordinárias, e 
para mim, é a cidade 
mais linda do mundo. 
Toda vez que volto de 
viagem e chego à Ni-
terói, tenho a sensa-
ção de estar chegando 
em casa. Quem tem 
a oportunidade de viver aqui 
sabe que Niterói é o lugar mais 
lindo do mundo, e por isso, sou 
o prefeito mais feliz do mundo, 
governando essa cidade maravi-
lhosa", declarou.

O prefeito eleito também 
ressaltou a importância de dar 
continuidade aos avanços con-
quistados na gestão anterior, re-
conhecendo o trabalho de Axel 
Grael na preparação da cidade 
para um novo ciclo de cresci-
mento. "Eu acredito em Niterói 
e acredito no nosso potencial. 
Somos uma cidade que, ao lon-
go dos anos, demonstrou uma 
capacidade única de superação e 
desenvolvimento. Enfrentamos 
desafios, sim, mas sempre bus-
camos soluções com coragem e 
inovação. E é com esse espírito 
de união e trabalho coletivo que 
vamos avançar ainda mais nos 
próximos anos. Vamos conti-
nuar transformando Niterói em 
uma cidade mais justa, mais in-
teligente e mais inclusiva para 
todos. Juntos, podemos alcançar 

ainda mais conquistas e fazer de 
nossa cidade um exemplo para 
o Brasil e para o mundo", frisou 
Rodrigo.

Durante a solenidade, foram 
anunciadas as primeiras medidas 
de sua nova gestão. A primeira 
será a ampliação da Moeda So-
cial Arariboia, que incluirá 9,5 
mil novos beneficiários, atenden-
do mães de crianças com defi-
ciência, idosos de baixa renda e 
famílias que recebem o Benefício 
de Prestação Continuada (BPC). 
Além disso, será criado o progra-
ma Niterói Empreendedora, com 
um fundo de R$ 200 milhões 
destinado a apoiar microem-
presas e negócios de médio por-
te. Por fim, Rodrigo anunciou a 
atualização do Plano Niterói que 
Queremos, com metas estratégi-
cas para o desenvolvimento da 
cidade até 2050.

Rodrigo Neves foi eleito nas 
eleições de 2024 com 156.067 
votos, o equivalente a 57,20% 
dos votos válidos no segundo 
turno. O sociólogo já comandou 

a cidade entre 2013 e 2020, com 
destaque para áreas como saúde, 
educação, segurança pública e 
infraestrutura urbana.

Isabel Swan, vice-prefeita 
eleita, também discursou emo-
cionada, destacando o marco 
histórico de sua diplomação. "É 
a primeira vez na história que 
uma mulher é vice-prefeita de 
Niterói, e estou muito honrada 
com essa posição. Podem ter 
certeza e confiança de que colo-
carei toda a minha energia, que 
vem de uma trajetória no espor-
te, uma trajetória olímpica. Eu 
quero fazer história com o pre-
feito Rodrigo Neves, em quem 
tenho muita confiança. Vamos 
governar com amor, governar 
com escuta, governar com ener-
gia e governar com inovação. Es-
sas são as marcas que acredito. 
O pleito do Pan-Americano já 
sinaliza para a cidade uma inte-
gração com o Rio, uma interna-
cionalização de Niterói. Vamos 
em busca disso, em busca de tor-
nar Niterói uma cidade que seja 

exemplo para o Brasil em suas 
políticas públicas", ressaltou.

Primeira mulher brasileira a 
conquistar uma medalha olímpi-
ca na vela, Isabel Swan fez histó-
ria nos Jogos de Pequim em 2008, 
ao conquistar o bronze na classe 
470 ao lado de Fernanda Oliveira. 
Ao longo de sua carreira, acumu-
la títulos como campeã sul-ame-
ricana em 2015, campeã da Copa 
Brasil em 2016 e 2017, e finalis-
ta na classe Nacra 17 nos Jogos 
Olímpicos do Rio em 2016. Em 
sua última participação olímpi-
ca, nos Jogos de Paris 2024, ven-
ceu uma das etapas da classe 470 
mista, aos 40 anos. Formada em 
Comunicação Social pela Uni-
versidade Federal Fluminense 
(UFF) e pós-graduada em Ges-
tão de Projetos pelo Ibmec, Isabel 
atualmente conclui um mestrado 
em Olimpismo.

A cerimônia foi presidida 
pela juíza Simone Ramalho No-
vaes, da 72ª Zona Eleitoral, que 
enfatizou o significado do mo-
mento para a democracia. "Ao 

longo desses meses, os eleitores 
tiveram a oportunidade de co-
nhecer seus candidatos, suas 
ideias e programas e escolherem 
de forma livre e consciente seus 
representantes, que irão gover-
nar nossa cidade pelos próximos 
quatro anos. Os diplomas entre-
gues nesta data simbolizam a 
confiança depositada pelos elei-
tores aos candidatos eleitos e os 
que formam atos ao exercício de 
suas funções. A confiança depo-
sitada pelo eleitor em cada um 
dos senhores é algo a ser hon-
rado diariamente. O verdadeiro 
significado da diplomação é a 
responsabilidade de representar, 
de legislar, de governar com a vi-
são de um futuro melhor, mais 
justo e mais inclusivo para todos 
os da nossa cidade", afirmou.

Além do prefeito e da vice-
-prefeita, também foram diplo-
mados os 21 vereadores eleitos 
nas eleições de 2024, que repre-
sentarão os moradores de Niterói 
na Câmara Municipal ao longo 
dos próximos quatro anos.
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CANAL DE DE SÃO LOURENÇO: 
DRAGAS OPERAM NA 
RETIRADA DE RESÍDUOS 
PARA ABRIR CAMINHO ÀS 
GRANDES EMBARCAÇÕES

O prefeito de Niterói, Axel Gra-
el, visitou nesta segunda-feira (16) a 
obra de dragagem do Canal de São 
Lourenço. Os trabalhos estão con-
centrados em três pontos diferentes 
entre a Ponte Rio-Niterói e o Porto, 
onde são retirados sedimentos para o 
aumento do calado. A prefeitura está 
investindo R$ 137 milhões para viabi-
lizar a navegação de grandes embar-
cações no canal, com a ampliação de 
sua profundidade de 7 metros para 11 
metros.

As dragas em operação têm fun-
ções diferentes. Enquanto uma delas 
recolhe sedimentos e os encaminha 
para serem depositados numa região 
mais distante em alto mar – local co-
nhecido como “Ponto F” – outras duas 
fazem a coleta de material classificado 
como “Acima do nível dois”, de acor-
do com o Conselho Nacional do Meio 
Ambiente (Conama), inicialmente ar-

mazenado em geobags especialmente 
preparadas para esse tipo de trabalho.

As Geobags tem capacidade para 
receber entre 900 a 1.500 metros cúbi-
cos de resíduos cada. Elas estão loca-
lizadas em dois pontos às margens do 
Canal, e recebem o material dragado. 
Após as geobags chegarem à capaci-
dade ideal e com o grau de umidade 
adequado, o material é coletado e re-
cebe a devida destinação de acordo 
com sua classificação. A previsão é a 
de que sejam dragados, ao todo, cer-
ca de 1,6 milhão de metros cúbicos de 
sedimentos. Desse total, a expectativa 
é a de que 15% sejam compostos por 
material que não é adequado ao des-
pejo em bota-fora oceânico.

“Nosso objetivo com essa obra 
é de que todas as atividades aqui no 
Porto de Niterói possam ter uma ca-
pacidade operacional maior. E nós 
também, com essa dragagem, vamos 

dar acesso ao terminal pesqueiro de 
Niterói, que a prefeitura desapropriou 
e está preparando agora para entrar 
em funcionamento. Nós já conclu-
ímos o primeiro trecho de acesso. Já 
foi dragado um volume de 240 mil 
metros cúbicos. Em um outro trecho, 
mais perto do Porto de Niterói, está 
bastante avançado, com cerca de 70% 
do serviço já concluído”, ressalta o 
prefeito Axel Grael.

A Empresa Municipal de Moradia, 
Urbanização e Saneamento (Emusa) 
avança com a dragagem do Canal de 
São Lourenço. Após concluída, a obra 
irá garantir a chegada de embarcações 
de maior porte a Niterói, aumentando 
a função operacional dos estaleiros, 
estimulando novas construções de 
embarcações e movimentando o setor 
de reparos e offshore. A previsão é a 
de que a obra continue por mais apro-
ximadamente oito meses.

NITERÓI CELEBRA ANO HISTÓRICO 
DO PROGRAMA APRENDIZ MUSICAL 
COM A FESTA DA FAMÍLIA
Evento destaca conquistas de 2024 e reúne comunidade 
em celebração de inclusão social pela música

A cidade de Niterói comemorou, 
no último sábado, o encerramento 
do ano letivo do Programa Apren-
diz Musical com a tradicional Festa 
da Família. O evento, marcado por 
música e emoção, reuniu alunos, pro-
fessores, familiares e a comunidade, 
celebrando o impacto transformador 
do programa que promove inclusão 
social através da música.

O ano de 2024 trouxe avanços sig-
nificativos para o Aprendiz Musical, 
com a inauguração da Casa Aprendiz 
Musical Professor Aníbal Bragança, no 
Fonseca, e da Casa Norival de Freitas 
(Solar Notre Rêve), agora a sede prin-
cipal do projeto. Com essas conquistas, 
o programa consolidou sua posição 
como o maior de musicalização em 
escolas públicas do Brasil, atendendo 
cerca de 10 mil alunos.

Durante a cerimônia, o prefeito Axel 
Grael destacou o papel crucial da cultu-
ra e do esporte na formação dos jovens. 

“Esse programa ganhou uma dimensão 
muito maior este ano, criando opor-
tunidades para o desenvolvimento de 
nossos jovens. É fundamental que nos-
sos alunos da rede municipal tenham 
acesso a atividades que os inspirem e os 
preparem para o futuro”, afirmou.

O Secretário de Ações Estratégicas, 
André Diniz, celebrou os avanços alcan-
çados. “Este foi o melhor ano do Apren-
diz Musical. A ampliação do programa 
e a inauguração de duas sedes represen-
tam um presente incrível para Niterói e 
reafirmam nosso compromisso com a 
educação e a cultura”, declarou.

A Festa da Família trouxe apre-
sentações de alunos que encantaram o 
público. O repertório incluiu clássicos 
como Asa Branca e Peixe Vivo, além 
de um medley com músicas da Disney. 
As performances destacaram o talento 
dos participantes e reforçaram o im-
pacto do programa na vida dos jovens.

Luiza Carino, diretora do Instituto 

Memória Musical Brasileira (IMMuB), 
que gerencia o programa, também cele-
brou o momento. “Encerrar o ano com 
tantas realizações é gratificante. Agora é 
tempo de agradecer e comemorar mais 
um período de sucesso no Aprendiz 
Musical”, destacou.

Com 23 anos de história, o Apren-
diz Musical é um marco na educação 
musical do Brasil, presente em todas as 
escolas da Rede Municipal de Ensino 
de Niterói. O programa oferece aulas 
de musicalização, instrumentos de so-
pro e cordas, e canto coral, beneficiando 
crianças e jovens até 24 anos.

Mantido pela Prefeitura de Niterói 
em parceria com a Secretaria Munici-
pal de Educação, o Aprendiz Musical 
transforma vidas por meio da música, 
incentivando a cidadania, a integração e 
a realização de sonhos.

RÁDIO COSTA DO 
SOL É PREMIADA 
NO PRÊMIO 
PROLAGOS DE 
JORNALISMO 
AMBIENTAL PELO 
SEGUNDO ANO 
CONSECUTIVO
Em evento em Cabo Frio, 
emissora se destaca na 
categoria radiojornalismo 
com reportagem sobre 
saneamento e dengue.

A Rádio 
Costa do Sol 
reafirmou seu 
compromisso 
com o jorna-
lismo de im-
pacto ao con-
quistar, pelo 
segundo ano 
consecutivo, o 
Prêmio Prola-
gos de Jorna-
lismo Ambiental. A cerimônia, realizada na úl-
tima quarta-feira (11/12) em Cabo Frio, marcou 
a 6ª edição do evento, que reúne profissionais de 
imprensa da Região dos Lagos para destacar tra-
balhos que colocam o saneamento básico no cen-
tro das discussões.

A reportagem "Para além dos 10 minutos: o 
saneamento básico no combate à dengue", assina-
da pelo jornalista Luiz Felipe Rodrigues, rendeu 
à emissora o segundo lugar na categoria radiojor-
nalismo. O trabalho aborda a relação direta entre 
saneamento básico e o enfrentamento de doenças 
como a dengue, destacando a relevância do tema 
para a saúde pública.

“Falar de saneamento básico é sempre impor-
tante. Ainda mais quando a gente trata de um as-
sunto tão sensível como a dengue. Muito além do 
prêmio, essa reportagem faz um alerta ao próprio 
poder público e concessionárias sobre esse tema. 
Com relação a ser premiado de novo, o único sen-
timento possível é a gratidão e o orgulho," afirmou 
Luiz Felipe Rodrigues, celebrando o reconheci-
mento do trabalho.

A premiação reforça a importância da cobertu-
ra jornalística voltada para questões ambientais e 
sanitárias, incentivando a conscientização e o en-
gajamento social na busca por soluções para desa-
fios regionais.

ANDERSON PIPICO 
É ELEITO VEREADOR 
COM 5.488 VOTOS
Compromisso renovado 
com as comunidades e 
expectativas dos cidadãos.

Com 5.488 
votos, Ander-
son Pipico foi 
eleito vereador, 
rea f irmando 
seu compro-
misso em tra-
balhar pelas 
comunidades 
e atender às 
demandas de 
cada cidadão. 
Em um agra-
d e c i m e n t o 
emocionado, 

Pipico destacou sua determinação em correspon-
der às expectativas daqueles que confiaram nele:

"Vou continuar trabalhando para cada comu-
nidade e atender às expectativas de cada um de vo-
cês."

O novo mandato reforça a trajetória de proxi-
midade com a população, priorizando ações que 
promovam melhorias e avanços nas diversas loca-
lidades que compõem o município
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ISABEL SWAN É HOMENAGEADA PELO COB EM 
CERIMÔNIA DO PRÊMIO BRASIL OLÍMPICO
Vice-prefeita eleita de Niterói celebra trajetória como 
atleta e reforça compromisso com o esporte

A vice-prefeita eleita de Niterói, Isabel 
Swan, foi destaque na noite de quarta-fei-
ra (11) durante o Prêmio Brasil Olímpico 
2024, organizado pelo Comitê Olímpico 
Brasileiro (COB). Reconhecida por sua 
trajetória de excelência no esporte, Isa-
bel recebeu uma homenagem especial no 
evento, considerado o "Oscar" do esporte 
nacional. A cerimônia, realizada no Rio 
de Janeiro, reuniu atletas, técnicos e di-
rigentes em uma celebração dedicada aos 
grandes nomes do esporte brasileiro.

Primeira mulher brasileira a con-
quistar uma medalha olímpica na vela, 
Isabel fez história nos Jogos de Pequim, 
em 2008, ao lado de Fernanda Oliveira, 
quando garantiu o bronze na classe 470. 
Sua carreira inclui ainda títulos como o 
campeonato sul-americano em 2015, duas 
edições da Copa Brasil (2016 e 2017) e um 
desempenho memorável na classe Nacra 
17 durante os Jogos Olímpicos do Rio, em 
2016. Este ano, aos 40 anos, Isabel encer-
rou sua trajetória olímpica nos Jogos de 
Paris com vitória em uma das etapas da 
classe 470 mista.

Além das conquistas esportivas, Isa-
bel acumula uma sólida formação acadê-
mica. Graduada em Comunicação Social 
pela Universidade Federal Fluminense 
(UFF), pós-graduada em Gestão de Pro-
jetos pelo Ibmec e atualmente mestran-
da em Olimpismo, ela tem utilizado sua 
experiência para inspirar novas gerações. 
Durante seu discurso de agradecimento, 
Isabel destacou o papel transformador do 
esporte em sua vida e a transição para a 
vida pública como vice-prefeita eleita de 
Niterói.

"Competir em Paris foi um marco, es-
pecialmente aos 40 anos, vencendo uma 
etapa tão significativa. Hoje, concluo meu 
mestrado em Olimpismo e dou um pas-
so importante na minha transformação 
de carreira. Como vice-prefeita, quero 
continuar lutando pelo esporte, que tem 
o poder de transformar e salvar vidas no 
Brasil", afirmou Isabel.

O evento também contou com a pre-
sença do prefeito eleito de Niterói, Ro-
drigo Neves, que entregou o prêmio de 
"Equipe do Ano" ao técnico Arthur Elias, 

da seleção brasileira feminina de 
futebol. Rodrigo exaltou a traje-
tória de Isabel e a importância 
de sua atuação como uma refe-
rência para o esporte e a política.

"Que momento especial! Isa-
bel, nossa vice-prefeita eleita, foi 
reconhecida por sua brilhante 
trajetória esportiva. É uma hon-
ra compartilhar esse momento 
ao lado dela, que é medalhista 
olímpica e inspiração para Ni-
terói e todo o Brasil", celebrou 
Rodrigo Neves em suas redes 
sociais.

O Prêmio Brasil Olímpico é 
um dos maiores reconhecimen-
tos do esporte nacional, homena-
geando os atletas que brilharam 
ao longo do ano, especialmente 
nos Jogos Olímpicos de Paris 
2024. A edição deste ano refor-
çou a importância do esporte 
como ferramenta de inclusão, 
transformação social e motivo 
de orgulho para o país.

NITERÓI E RIO DE JANEIRO SE UNEM 
PARA CANDIDATURA AOS JOGOS 
PAN-AMERICANOS DE 2031
Evento no MAC formaliza parceria entre prefeitos e governador 
para impulsionar a realização do evento internacional

As cidades de Niterói e do Rio de Ja-
neiro deram um importante passo na 
candidatura conjunta para sediar os Jo-
gos Pan-Americanos de 2031. Em evento 
realizado nesta quinta-feira (12), no audi-
tório do Museu de Arte Contemporânea 
(MAC), o prefeito de Niterói, Axel Grael, 
o prefeito eleito Rodrigo Neves, o prefeito 
do Rio, Eduardo Paes, e o governador do 
Estado do Rio de Janeiro, Cláudio Castro, 
formalizaram o compromisso de apoio à 
iniciativa. A cerimônia destacou a união 
entre as lideranças e o potencial das cida-
des fluminenses para sediar um evento de 

grande porte.
Rodrigo Neves, prefeito eleito de Ni-

terói, enalteceu a candidatura como uma 
oportunidade de deixar legados impor-
tantes para a região metropolitana do Rio, 
como a construção da Linha 3 do Metrô.

“Rio e Niterói têm história, beleza, 
infraestrutura e vocação esportiva. Esse 
evento trará benefícios imensos para nos-
sas cidades e para toda a região. Um dos 
grandes legados que vamos defender é a 
Linha 3 do Metrô, incluindo um túnel 
sob a Baía de Guanabara, ligando Niterói 
ao Rio e beneficiando cidades como São 

Gonçalo, Maricá e Itaboraí. Essa candi-
datura é um sonho coletivo, que fortale-
ce nossa visão de futuro”, afirmou Neves, 
acompanhado da vice-prefeita eleita, Isa-
bel Swan.

Axel Grael, atual prefeito de Niterói, 
destacou os investimentos em infraes-
trutura esportiva realizados pela cidade, 
como a pista de atletismo construída em 
parceria com a UFF e a nova arena polies-
portiva no Complexo da Concha Acústi-
ca.

“Temos uma excelente infraestrutu-
ra náutica e condições ideais para sediar 

provas de vela e 
remo. Vamos tra-
balhar em conjunto 
com o Rio para ofe-
recer os melhores 
Jogos Pan-America-
nos”, disse Grael.

Eduardo Paes, 
prefeito do Rio, res-
saltou a experiên-
cia acumulada pela 
capital fluminense 
em grandes eventos 
esportivos, como 
a Copa do Mundo 
de 2014, os Jogos 
Pa n-A mer ic a nos 
de 2007 e os Jogos 
Olímpicos de 2016.

“O aprendiza-
do desses eventos é 
nosso maior trunfo. 
Construímos a in-
fraestrutura neces-
sária e temos a expe-
riência para garantir 
a realização de mais 
um grande evento”, 
destacou Paes.

Já o governa-
dor Cláudio Castro 
apontou a candida-
tura como um sím-
bolo de maturidade 
política e colabora-

ção entre as administrações públicas.
“Essa união entre Niterói e o Rio mos-

tra que o estado voltou a trabalhar com 
harmonia. A candidatura conjunta é um 
exemplo de como as diferenças políticas 
podem ser superadas em prol de um obje-
tivo maior”, concluiu o governador.

A candidatura de Niterói e do Rio de 
Janeiro para os Jogos Pan-Americanos de 
2031 reforça o papel do estado como um 
dos principais polos esportivos e cultu-
rais da América Latina, alinhando legado 
social, integração urbana e desenvolvi-
mento regional.
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ÁGUAS DE 
JUTURNAÍBA 
ABRE INSCRIÇÕES 
PARA PROGRAMA 
DE ESTÁGIO 2025
Uma oportunidade 
para jovens talentos 
impulsionarem suas 
carreiras no setor 
de saneamento

A Águas de Juturnaíba está com inscrições 
abertas até 31 de dezembro para o Programa de Es-
tágio 2025. Destinado a estudantes universitários e 
técnicos que estejam cursando os dois últimos anos 
de seus cursos, o programa oferece uma carga ho-
rária de 6 horas diárias e duração de até dois anos, 
com benefícios como bolsa-auxílio, vale-transpor-
te e vale-refeição. Os candidatos devem residir no 
município ou em cidades próximas ao local de es-
tágio e ter conhecimentos básicos ou intermediá-
rios em pacote Office.

Durante o estágio, os participantes terão a 
oportunidade de desenvolver um Projeto de Está-
gio sob a orientação direta de seus gestores, pro-
movendo aprendizado prático e impactando dire-
tamente suas áreas de atuação. O processo seletivo 
inclui inscrição, dinâmica de grupo, entrevista com 
o gestor e admissão. Essa experiência não apenas 
oferece aprendizado prático, mas também pode 
abrir portas para uma possível efetivação na em-
presa, que é uma das maiores do setor privado de 
saneamento no Brasil.

Para mais informações, acesse o site do jornal 
Hora Certa. Boa sorte!

ARARUAMA INAUGURA 
CENTRO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO INFANTIL NO 
BAIRRO SALINAS BRANCA
Novo espaço será referência em 
educação infantil, atendendo 500 
alunos em tempo integral

Nesta segunda-feira (16), às 
17h, a Prefeitura de Araruama 
inaugura o Centro Municipal de 
Educação Infantil, localizado no 
bairro Salinas Branca. A unidade, 
que atenderá crianças de 6 meses a 
6 anos de idade, promete ser uma 
das maiores referências em educa-

ção infantil no Brasil, com estru-
tura moderna e equipamentos de 
última geração.

Com 2.860 m² de área cons-
truída, o espaço oferece tempo 
integral para aproximadamente 
500 alunos e conta com seguran-
ça reforçada, incluindo monito-

ramento por câmeras 
e detectores de metal. 
A infraestrutura inclui 
20 salas de aula, brin-
quedoteca, fraldários, 
refeitórios, lactário, co-
zinha, salas de direção, 
brinquedoteca, além de 
banheiros adaptados 
para pessoas com defi-
ciência.

Na reta final de seu 
mandato, a prefeita Lí-
via de Chiquinho man-
tém o foco em obras 
educacionais, desta-
cando-se pela recente 
entrega do ginásio po-

liesportivo da Escola Municipal 
Ecológica Maestro Kiko e do pio-
neiro Hotel Municipal dos Profes-
sores. Com o novo Centro de Edu-
cação Infantil, o governo reafirma 
o compromisso com o desenvol-
vimento educacional como pilar 
central de sua gestão.
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TRAGÉDIA EM MARICÁ: 
DESABAMENTO DE 
ÁRVORE DE NATAL 
DEIXA UM MORTO 
E DOIS FERIDOS
Estrutura flutuante de 60 metros caiu durante 
tempestade, gerando questionamentos 
sobre segurança e protocolos adotados

Na última segunda-feira 
(16), a cidade de Maricá foi pal-
co de uma tragédia que abalou a 
comunidade local. Uma árvore 
de Natal flutuante de quase 60 
metros de altura desabou na La-
goa de Araçatiba durante uma 
forte tempestade, resultando na 
morte de um trabalhador e fe-
rindo outros dois. O incidente 
gerou comoção e levantou ques-
tionamentos sobre a segurança 
da estrutura e os protocolos 
adotados para evitar acidentes.

A Defesa Civil havia emi-
tido alertas sobre as condi-
ções climáticas adversas, mas 
a tempestade surpreendeu os 
trabalhadores no local. Segun-

do informações preliminares, a 
empresa responsável pela mon-
tagem iniciou a evacuação dos 
funcionários, mas nem todos 
conseguiram deixar a estrutu-
ra a tempo. Equipes do Corpo 
de Bombeiros, Defesa Civil e 
outros órgãos foram acionadas 
rapidamente para socorrer as 
vítimas.

Infelizmente, um dos tra-
balhadores não resistiu aos fe-
rimentos e faleceu no Hospi-
tal Municipal Conde Modesto 
Leal. Os outros dois feridos fo-
ram encaminhados ao Hospital 
Municipal Dr. Ernesto Gueva-
ra, onde uma das vítimas já re-
cebeu alta.

A estrutura da árvore, que era 
um símbolo natalino marcante 
na cidade e representava um dos 
maiores investimentos da prefei-
tura para as comemorações de 
fim de ano, está no centro das in-
vestigações. Uma sindicância foi 
aberta para apurar as causas do 
desabamento, incluindo possíveis 
falhas de engenharia e a adequa-
ção dos procedimentos de segu-
rança, especialmente diante das 
condições climáticas adversas.

A tragédia reacende o debate 
sobre a segurança em obras e es-
truturas temporárias e evidencia 
a importância de rigorosos pro-
tocolos para evitar que eventos 
festivos resultem em desastres.

TEMPORAL COM GRANIZO PROVOCA ALAGAMENTOS 
E QUEDAS DE ÁRVORES NA REGIÃO DOS LAGOS
Cidades como Cabo Frio e Arraial do Cabo enfrentam transtornos 
com chuvas intensas na tarde de segunda-feira (16)

Um forte temporal com chu-
va de granizo atingiu cidades da 
Região dos Lagos, como Cabo 
Frio e Arraial do Cabo, na tarde 
desta segunda-feira (16), causan-
do alagamentos, quedas de árvo-
res e transtornos no trânsito.

Em Cabo Frio, a Avenida 
Wilson Mendes ficou inundada, 
provocando lentidão no tráfego. 
No Jardim Esperança, árvores 
caíram, e o trabalho de limpeza 
seguia pela noite. Em outra lo-
calidade, o vento forte arrancou 
telhas da varanda de uma casa, 
aumentando os estragos na re-
gião.

Já em Arraial do Cabo, a Pre-
feitura montou uma força-tarefa 
para lidar com os danos causa-
dos pela tempestade. Equipes da 
Defesa Civil, que já estavam em 
alerta desde a notificação de mau 
tempo pelo Estado, atuaram no 
mapeamento das áreas atingidas 

e no suporte às ocorrências.
A Secretaria do Ambiente 

mobilizou agentes para realizar 
a poda de árvores danificadas, 
enquanto o Instituto de Desen-
volvimento de Arraial do Cabo 
(IDAC) e a Secretaria de Servi-
ços Públicos auxiliaram na re-
moção de entulhos e galhos. O 
Corpo de Bombeiros também 
esteve presente, atendendo cha-
mados de emergência.

A Secretaria de Segurança 
Pública reforçou a presença nos 
principais pontos comerciais 
sem energia elétrica para evitar 
transtornos. Agentes da COM-
TRANS e da Guarda Municipal 
foram destacados para organizar 
o tráfego e orientar pedestres e 
motoristas, com recomendações 
para evitar áreas críticas como a 
Rua Epitácio Pessoa e a região da 
Rebeche, na Praia Grande.

A Prefeitura de Arraial do 

Cabo solicitou à 
população que 
evite circular em 
áreas alagadas, 
encostas, miran-
tes e outras zonas 
de risco, refor-
çando a impor-
tância de seguir 
as orientações 
dos agentes. Atu-
alizações sobre 
a situação serão 
divulgadas por 
meio das redes 
sociais oficiais e 
comunicados à 
imprensa.

As equipes 
permanecem de 
prontidão para li-
dar com possíveis 
novos incidentes 
causados pelo 
mau tempo.

PREFEITO DE MARICÁ 
LAMENTA TRAGÉDIA 
E ANUNCIA 
SUSPENSÃO DA 
ÁRVORE DE NATAL 
EM ARAÇATIBA
Fabiano Horta decreta luto 
oficial e suspende celebrações 
natalinas até quinta-feira 
(19/12) em solidariedade à 
vítima e seus familiares.

O prefeito de Maricá, Fabiano Horta, expressou 
profunda consternação pelo trágico incidente que vi-
timou Vinicius dos Santos Abreu, de 21 anos, após a 
queda da árvore flutuante de Natal na Lagoa de Ara-
çatiba, na última segunda-feira (16/12). Em respeito 
à vítima e seus familiares, o município decretou luto 
oficial de dois dias e suspendeu todas as celebrações 
natalinas até quinta-feira, 19 de dezembro.

Fabiano Horta enfatizou o clima de tristeza que 
tomou conta da cidade, reafirmando o compromisso 
da prefeitura em prestar todo o suporte necessário à 
família de Vinicius. O gestor destacou que o incidente 
ocorreu em decorrência de ventos atípicos que ultra-
passaram os 77 km/h, causando a queda da estrutura, 
apesar do alerta meteorológico previamente divulga-
do. Uma sindicância foi aberta para apurar as causas 
do acidente.

A prefeitura anunciou que a árvore de Natal não 
será remontada e que, devido à não prestação do servi-
ço, o pagamento à empresa contratada não será efetu-
ado, assegurando a ausência de custos ao município. A 
tragédia levou à suspensão da programação de Natal, 
reforçando o momento de solidariedade e reflexão na 
cidade.
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A justiça social esteve sempre no centro das 
resoluções importantes da Prefeitura de Niterói. 
Diversas iniciativas foram criadas para promover 
oportunidade, esperança e dignidade para quem 
precisa. Além disso, foram realizadas ações 
integradas de desenvolvimento, sustentabilidade e 
valorização do patrimônio que prepararam Niterói 
para o futuro que queremos.

INVESTIMENTO 
HISTÓRICO 

NO MUNICÍPIO: 
MAIS DE

R$ 2,3 BILHÕES
EM 4 ANOS.

ORGULHO DE MORAR ONDE
JUSTIÇA SOCIAL E REDUÇÃO
DAS DESIGUALDADES SÃO
PRIORIDADES. 

FELICIDADEFELICIDADE

Acesse e saiba mais: 
niteroi.rj.gov.br

Prefeitura de Niterói niteroipref O FUTURO É AGORA

O FUTURO É AGORAO FUTURO É AGORA

O FUTURO É AGORA

Ampliação do Aprendiz Musical: 
10 mil estudantes atendidos.

Urbanização de comunidades.Niterói Jovem EcoSocial:
mais de 1.500 jovens atendidos.

Moeda Social Arariboia:
mais de R$ 240 milhões injetados 

na economia local.

• Niterói Jovem EcoSocial - Inclusão e capacitação de jovens em situação de vulnerabilidade social.

• Moeda Social Arariboia - São 45 mil famílias atendidas. Dignidade para milhares de pessoas em  
   situação de vulnerabilidade. 

• Urbanização de comunidades - Áreas de risco transformadas em espaços seguros para os    
   moradores e suas famílias.

• Aprendiz Musical - Um dos maiores programas sociais de desenvolvimento por meio da arte no 
País, promove a educação musical para crianças e jovens. Nos últimos anos, mais que triplicou o 
número de alunos de 2.100 para 10 mil estudantes.

É VIVER AQUI!

JORNAL HORA CERTA É DESTAQUE 
NO 6º PRÊMIO PROLAGOS DE 
JORNALISMO AMBIENTAL
Maurício Pimentel conquista o primeiro lugar com uma reportagem que 
celebra o jornalismo impresso e sua relevância na Região dos Lagos.

O 6º Prêmio Prolagos de Jornalis-
mo Ambiental reuniu, na última quar-
ta-feira (11), em Cabo Frio, jornalistas 
de diferentes veículos e estudantes da 
Região dos Lagos em uma celebração 
que já se tornou tradição. Mais do que 
uma premiação, o evento simboliza o 
reconhecimento de profissionais que se 
dedicam a dar voz a pautas relevantes, 
como o saneamento básico e a preser-
vação ambiental.

Com mais de 60 trabalhos inscritos, 
a competição premiou os melhores em 
seis categorias profi ssionais e na catego-
ria universitária, destacando reportagens 

que abordaram os 26 anos de 
legado da Prolagos em prol 
do saneamento na região. 
Para os vencedores, além dos 
troféus, a premiação em di-
nheiro variou de R$ 1.000 a 
R$ 4.500, dependendo da co-
locação e da categoria.

Um dos grandes desta-
ques da noite foi o Jornal 
Hora Certa, representado 
por Maurício Pimentel, que 
conquistou o primeiro lu-
gar na categoria Jornalismo 
Impresso com a reporta-

gem “Uma breve 
história sobre a 
luta pela qualida-
de da água e pre-
servação ambien-
tal na Região dos 
Lagos”. Em seu 
discurso de agra-
decimento, Mau-
rício emocionou 
o público ao des-
tacar a importân-
cia do jornalismo 
impresso:

“Meu pai (Ce-
lio Pimentel) já 

participou duas vezes. E, esse ano, 
é a primeira vez que eu participo. 
Eu não imaginava que ia ficar em 
primeiro lugar. Para mim, foi uma 
surpresa muito boa. Não é um prê-
mio só para mim. Na verdade, é um 
prêmio para o jornalismo. Principal-
mente, o jornalismo impresso, que é 
tipo de jornalismo que resiste.”

A premiação também reconhe-
ceu trabalhos em outras categorias. 
No Fotojornalismo, Mariana Ricci, 
da Folha dos Lagos, garantiu o pri-
meiro lugar com uma fotografia que 
destacou a sustentabilidade na Lagu-
na de Araruama. Já em Webjorna-
lismo, Ludmila Lopes foi vencedora 
com uma reportagem que conectou 
as águas da lagoa a histórias emo-

cionantes de superação. No Telejorna-
lismo, Radá Calisto, da Record TV In-
terior RJ, brilhou com a matéria sobre 
a revitalização da Lagoa de Araruama.

Os universitários também marca-
ram presença, com destaque para Na-
tália Siqueira, da Universidade Veiga de 
Almeida, vencedora com uma matéria 
em vídeo sobre o selo Bandeira Azul em 
São Pedro da Aldeia.

Para a Prolagos, o evento é uma 
oportunidade de valorizar o trabalho 
jornalístico e reforçar a relevância de 
pautas ambientais. Segundo o diretor-
-presidente da empresa, Luiz Fernando 
Fabbriani:

“É emocionante ver a empolgação 
dos jornalistas com esses trabalhos. 
O saneamento nem sempre é tratado 
como deveria, mas ele é essencial para 
a vida de todos. Reconhecer esse tema 
por meio de matérias é passar essa in-
formação para a população e estimular 
o pensamento crítico.”

O Prêmio Prolagos de Jornalismo 
Ambiental segue como um importante 
estímulo para a produção de reporta-
gens que inspiram e informam, desta-
cando a conexão entre desenvolvimen-
to, meio ambiente e a vida das pessoas 
na Região dos Lagos. E, entre os gran-
des vencedores, o Jornal Hora Certa e 
Maurício Pimentel reafirmaram a força 
do jornalismo impresso como um pilar 
da memória e da credibilidade.

"Na verdade, é um 
prêmio para o jor-
nalismo. Principal-
mente, o jornalismo 

impresso"


